

COLEGIO

Nuestra historia
Proyecto Educativo
Asignaturas complementarias
Visita Virtual

ETAPAS

Educación infantil
Educación Primaria
Educación Secundaria
Bachillerato

INFORMACIÓN

Calendario
Servicios
Noticias
Red de Blogs

FAMILIA

Padres
AMPA
ALUMNOS
Capella
Compañeros

Ahora estás aquí: Home / Premios y reconocimientos / Campeonas de la Olimpiada de Religión

Campeonas de la Olimpiada de Religión

mayo 7, 2014 *admin* *0 Comment*

El equipo de Secundaria ha sido el ganador del primer campeonato basado en los contenidos de la asignatura de Religión Católica en la Comunidad de Madrid.

Se trata de un concurso entre colegios que ha premiado a los alumnos que mejor aprovechan la asignatura y, por extensión, a los mejores profesores y colegios.

Ha sido organizada por "Universidad 2015", una asociación conformada por profesores universitarios con el objetivo de mejorar la educación en España y la difusión del humanismo cristiano.

El este concurso está dividido en cuatro categorías. Además del equipo de Secundaria del colegio, ganador en la Categoría C, han resultado campeonas como concursantes individuales Mónica Martínez-Sellés y Lucía Sáenz de Andrés, de 5º Primaria, y Ana Antúnez de 3º ESO.

